DIARIO DE LA TARDE

AÑO VIII

SAN JOSE COSTA RICA, JUEVES 7 DE ENERO DE 1926

NUM. 2124

Tipta fresca

Bl duele Vinkelman

La Biblioteca Pam que se

La Biblioteca Pam que se edita en Buenos Aires acaba de publicar dos nuevas no-velas a cual más importante. Una es "El duelo Vinkel-man Kolt", novela norteame ricana de John Moreira, novela de pasión y de sucesos sensacionales, que se lee con interés extraordinario, en la que se retratan aspectos un

El señer Auricorns

La cira novela se titula "El señor Auricorne", una obra fuertemente sensual, de una honda sugestión que nunca se olvida.

crudezas de la vida.

De venta en Casa Filcó, teresarla.

Precio: \$ 2.00 cada obra,

Nota Editorial

LA DESPEDIDA DE ECHANDI

Empecemos por el final. Lo más importante ma la gravedad del hecho, debló a su tiempo hacer gran belicosidad, y habiendo del Maniflesto en que el Licenciado den Alberto lo posible por evitario. Pero ni él ni nadie lo ham uno de los contendientes lo-Echandi se despide de su partido, es la frase final: hecho.

lamentable declaración de impotencia política, las elecciones? el Manifiesto es muy interesante. Lo mas esencial La nación sabía muy bien que el resultado misela objeto la pelea, pasó de este documento, es la preocupación de su autor electoral no iba a cambiar en nada la vida mofrente a ellos acompañada ante el hecho de que "los ciudadanes se alejan de nótona del país porque en nada afectaría a su ecoparticipar en las actividades electorales", juzgán nomía precaria ¿Cómo, pues, se había de interechicoleos. Con tal motivo los delo, no como indiferencia sino como desconfigura en las actividades electorales", juzgán nomía precaria ¿Cómo, pues, se había de interechicoleos. Con tal motivo los delo, no como indiferencia sino como desconfigura en las actividades electorales", juzgán nomía precaria ¿Cómo, pues, se había de intereemocionantes de la vida yan- el Manifiesto es muy interesante. Lo mas esencial dolo, no como inditerencia, sino como desconfian- sar en una lucha que nada iba a cambiar? za de las masas populares.

pra fuertemente sensual, de acompañamos al señor Echandi. Pero él y el etro y es posible empezar una nueva época de ricas acti- perios contra la pérfida. Inca se olvida.

Es una novela para almas ese abstencienismo por desconfianza. Si las masas que puedan imponer las grandes reformas, y pronbien templadas, que no se populares no se interesan por la cosa pública, es to verán cómo la nación en bloque se sieute inteasusten de las más ásperas porque los señores políticos no has sabido inresada en la política si esta es capaz de iniciar una porque los señores políticos no han sabido inresada en la política si esta es capaz de iniciar una de los mejores autonueva vida.

Ya que el señor Echandi reconoce y procla- indiferente dormita sobre una rutina cataléptica.

blica acaba con las instituciones, sistemas y práctimás desesperante rutina y de una aplanante vulcas que la dañan, o estos fatalmente acabarán con garidad. De toda aquella mezquina campaña de tando los dos ligeramente la República".

Aunque a lo largo de todo el Manificate hay beneficios podía esperar la sación del resultado de la courioso del caso, es Aunque a lo largo de todo el Manificato hay beneficios podía esperar la nación del resultado de

Tracen los políticos un vasto plan de grandes sus dificultades de manera En este concepto del abstencionismo electoral reformas realizables, convenzan a la gente de que

Como nada de esto se ha hecho, el pueblo res, en la Dirección

Se rompieron la crisma

APARTADO P.

TELEFONO N.º 71 AVENIDA ESTE Nem. 314

IMPRENTA GERMINAL

Por cuestión de faldas, rifieron dos sujetos en las ve-cindades del Submarino, con grado acorralar a mojicones

que cuando estaban en mejor de la refriega, la daenemigos resolvieron sanjar amistosa, vociferando impro-

Las mejores obras de 'La Prensa"

ASAMBLEA DE LOS AGI

Como lo habíamos hacer respetar el princi- ciones, después de un dia sometió a discusión boca del Licenciado Al- disponga lo pertinente. anunciado, se efectuó pie de la alternabilidad corto debate, fueron el dar la dirección del varado, aceptaron. Tal Así se aprobó.

ayer tarde, a las des, en en el poder y consolidar aprobadas. Luego don partido a los diputados encargo es provisional Luego el Licenciado el Teatro Moderno la apaz cívica. Tales mo-Ricardo Fernández Guar agrícolas, quienes por mientras otra asamblea don Aljandro Aguilar

asamblea de los agricolas, en la cual se conoció de la renuncia que de la Jefatura hacía don Alberto Echandi, quien no concurrió y en su repre-sentación hizo la orateria del caso, el Licenciado don Alejandro Alvarado Quirós quien, después de un preámbulo explicativo señor Echandi, conmente que el partido no es personalista y que seguirá unido con los mismos ideales, a fin de
orientar la vida política
y económica de la nación; y, con vista de la
ción; y, con vista de la ción; y, con vista de la cicumste. circunstancias del momento político, dejar al partido en libertad para la próxima contienda de

Jardinería Central iempre hay surtido de flores para trabajos artísticos. TELEFONO 323

entrer en combinaciones

con otros bandos con el

fin de levantar una can

didatura nacional, para

El escándalo politico de Cartago

Cae el Gebernador de la Provincia

Para manana

Nota del Día

Reorganización del ejército

para el pan-comunismo

dió lectura al mensaje diferentes clases sociales, mismo día.

el señor Echandi, con-lidades el día primero de signar el testimonio de cada año, el Gobernador

vista de las razones que nuestra constitución la bernador no apareció do ellos llegaron después lazos de consanguidad exponía en su manificato instalación de Municipa- sino hasta las doce y me de la una de la tarde, previstos por la ley

Las eleccionas últimas con el sello de la Gober- dia, previo llamado que esto es una hora después pasadas, que tantos co- nación y sin firmar, ci- se le hizo, negándose a de la que indica la ley mentarios causaran en las tándoles para la una del juramentarlos mientras. También se negó a tanto no llegaran los re- sentar en el acta las prodel candidato. Hizo moción el señor Alvarado
ción el señor Alvarado
Quirós para que fuera
aceptada la renuncia en la vieja metrópoli. las doce del día, que inpital disfrutando de las incompatibilidad entre
en la vieja metrópoli. las doce del día, que inaceptada la renuncia en Con motivo de mandar dica la ley, pero el Go fiestas. Así lo hizo, cuan- dos de los electos por ciendo comentarios sobre

Con motivo de mandar dica la ley, pero el Go fiestas. Así lo hizo, cuan- dos de los electos por ciendo comentarios sobre

Con motivo de mandar dica la ley, pero el Go fiestas. Así lo hizo, cuan- dos de los electos por ciendo comentarios sobre

Con motivo de mandar dica la ley, pero el Go fiestas. Así lo hizo, cuan- dos de los electos por ciendo comentarios sobre Ellos acataron la legal gidores azules que se testas levantadas por sus tentes, formando varios

> Con tal motivo se ele-£----pero sí se rumora con insistencia que destituira ya habían contribuciones al inescrupuloso Gober-

Informaremos lo que rían al cletismo, le que

nador y p rmutará al de antiguos líderes repu-Comandante de Plaza. blicanos que se renlega-

Para los cursos escolares

Según nos manifiesta per- del caso. sona que está al tanto, para introducirán retormas impora las pruebas finales, que la enseñanza tales métodos y

sas e inútiles, a cuyo efecto sigan sucediendo. personas entendidas e interesadas, harán las gestiones

Examinando el asunto bael curso escolar entrante se jo el punto de vista técnicotantes en los programas, con pedagógico, resultan efectiespecialidad en lo referente vamente desastrosas para la

práctica de varios años con es de desear sean dictadas El Cambio cias vinieros representa-secutivos ha venido a de las medidas del caso para mostrar que son desventajo- evitar que tales anomalías se

Ricardo Falcó

Se encarga de haser cualquier pedido de li-bros a las casas Edito riales de España con gran rebija de precio

Moy a las 15 heras

New York	400 1/2 %
Londres	389
París	78
España	285
Italia	82
Suisa	388
Bálgica	92
Dol. sobre Berliu	400 %
más I %	

Machado hizo una semblanza del senor Echandi, teniendo en toda su disertación frases de encomio y admiración para el ex jefe.

Luego se nombró una comisión que llevó al Lic. Echandi copia de lo actuado y resuelto en la asamblea.

Se dispersaron los asise quinas adyacentes, haciendo comentarios sobre tiones postticas y el fururo, mencionandose convó protesta al Ejecutivo, tínuamente la candidatuquien no conocerá de la ra de don Cleto, la cual nulidad solicitada, pues casi todos defeadían, corresponde al Congreso, manifestando muchos que

> harían chora los de la agrupación agrícola. De todas las provinciones y, como decimos, la concurrencia fué bas-

> fuertes por el capitalismo

JaJosquin Arguello Ofrece al público en general acabadas cajas mortuorias a mitad de pecio De La Proveedora 200 vrs. al Sui

tante numerosa.

Nota del Dia

La revolución pacífica en Francia

Para después del día 10 - La crisis aplazada - El bleque de las después del día 10 - La crisis aplazada - El bloque de las Angel Tarín! rrillos para todos los lugares la requiel nombre de un de la República; y en todas simpático empresarjo que ha partes encontramos el más dado pruebas de verdadero exquisito aseo, lo que garante de los carlino a los contarrinceses, tias debidamente a los languares de la la carlino a los contarrinceses, tias debidamente a los languares de la la carlino a Costa Rica ha marables formadores de la IZQUIETOS Y SU CICIACUTA TEVOLUCIONSTIA - LOS LEOS MINISTERIOS cariño a los centarrinceseses, tias debidamente a los insultegados a Costa Rica ha.

COMPONENTA - LI PACTO DE LI DE LI PACTO DE LI PACT

Después del 10 de Enere

La crisis del gobierno francés ha sido aplazada por ha-berse suspendido la vida política durante los días de flestas; pero todo hace pensar que surgirá con mayor gravedad después del 10 de enero, cuando la política se reanude y se celebre al mismo tiempo el Congreso Socialista.

La situación no ha cambiado en absoluto, y se teme se agudice por el pacto que han celebrado las izquierque se agudice por el pacto que nan celebrado las izquier-das por seis años para mantener el control de la política nacional, lo que llaman "Dictadura Socialista".

Paris, diciembre 25.—La proposición formulada por los industriales del Norte de Francia al Ministerio Briand para la consolidación de las finanzas nacionales y la re-construcción del cambio, fue objeto ayer de vivas discu-

Los miembros del Directorio Socialista Radical tomaron parte en el debate, declarando que únicamente votarían a favor de la proposición de los Industriales, en caso de ser aceptado por el gabinete, a condición de que se les permitiera continuar "la Dictadura Revolucionaria", que has constituido con el Bloque de las Irquierdas desde que M. Herriot triunfó. Esta declaración, hecha por M. Auriol, motivó un intenso debate en que intervino M. Sarrant una vez jete de la Cancillería, el cual declaró que la no transigencia del Ministerio con la situación creada por los socialistas sería causa de graves dificultades económicas para Franc'a.

una guerra de conquistas, señalando en caso de ser afir-mativa la respuesta, holgaba seguir discutiendo sobre la resolución del problema económico, puesto que en tal ca-so, la resolución estaba en iniciar una campaña y restaurar la Hacienda con el botín-como se hacía en tiempos del Directorio bonapartino.

Sobre las rutas socialistas

Electa ya la Comisión de Finanzas del Senado, en substitución de la que venía oponiendose sistemáticamente cificamente la revolución". la gestión del Ministro de Hacienda Doumer, los dipuen el aula de sesiones del Palais Bourbon, para examinar la grave situación política.

Albert, y otros, acordándose prestar apoyo a M. Doumer con toda seguridad. y de emitir una declaración de principios del Cártel previa a la reunión conjunta del 10 de enero.

Proclámase en ella que los radicales-socialistas única-mente seguirán prestando su apoyo a M. Briand en caso de Niza, entregando a esa agrupación los Ministerios de toma aquella gran nación que conmovió al mundo en Guerra, Justicia e Interior, garantizando además que la 1793.

"política del gabinete debe ser altamente demócrata y reformista, a fin de que las instituciones no se reprintadamente de la Biblioteca Nacional Miguel Obregón Lizano del Sistema Nacional de Biblioteca del Miguel obregón Lizano del Sistema Nacional de Biblioteca del Miguel obregón Lizano del Sistema Nacional de Biblioteca del Miguel obregón Lizano del Sistema Nacional de Biblioteca del Miguel obregón Lizano del Sistema Nacional de Biblioteca del Miguel obregón Lizano del Sistema Nacional de Biblioteca del Miguel obregón Lizano.

podría sebrevenir la crisis, al dimitir M. Deumer, por la Cigarillos y no quise darles cosa sigue sa aumente en la oposición de los cartelistas en masa, con un total de 280 ctro nombre que el de "Ti proporción en que ya, ne se votos—unidos al grupo obstaculizador los radicales socialistas, los republicanos izquierdistas y la izquierda

nacional, lo que llaman "Dietadura Socialista".

La izquierdas aceptarán el ofrecimiento de los industriales del norte, que ofrecen sus tierras como garantía para salvar la situación financiera, siempre que les permita seguir ejerciendo la dictadura y siempre que les Briand les entregue los tres Ministerios que piden. Como estas concesiones no se creen posibles, es de esperar que la crisis estallará de nuevo en la semana próxima.

Hecho este resumen, vames a la información recibida, rice S. rraut, Lucién Hubert, Lamoreaux, Raoul Peret y Franklin Bouillon, se estudió la situación política, llegán dose a la conclusión de que el Ministerio Briand de darse al problema, tan pronto se plantee abiertamente por el Parlamento.

Amablemente invitados de los paquetitos por el caballeroso amigo CO3 y TICOS.

Cha del papel, que no se fa' lo necesito. Y como mis brica en el país, tedo lo de clientes sen tan buenos, he clusión de M. Painlevé del de la guerra, y concediendo más es tico, pues ticos aos decididos obsequiarlos y en los magoffices y selectos los anillos de los paquetitos tabacos que se emplean, ticas estendió necestraráa regalos los que tengan la suerte de tropesar cura, tices los hombres y con elles. Para eso deben más es tico, pues ticos aos decididos obsequiarlos y en los magoffices y selectos los anillos de los paquetitos para utengan la suerte de tropesar cura, tices los hombres y con elles. Para eso deben más es tico, pues ticos aos decididos obsequiarlos y en los magoffices y selectos los anillos de los paquetitos tabacos que se emplean, ticas cura, tices los hombres y con elles. Para eso deben más es tico, pues ticos aos decididos obsequiarlos y en los más es tico, pues ticos aos decididos obsequiarlos y en los más es tico, pues ticos aos decididos obsequiarlos y en los más es tico, pues ticos aos más es tico, pue

La revolución pacífica

siones en la Cámara de Diputados.

Francia, según el Almirente Debeney, se encuentra

Los miembros del Directorio Socialista Radical tosometida a la Dictadura, no a la dictadura de los reaccicnarios sino, a la de los Jacobinos, de los socialistas. Hablando ayer ante el "Comité France-Amérique", el Almiprante Debeney declaró que si en estos instantes los socialistas ne estuviesen en el poder, la crisis económica sería aun mucho más intensa de lo que es, puesto que todas las riquezas del país estarían en poder de las famosas las riquezas del país estarían en poder de las famosas de los mejores tabacon del trabajo encuente su conjunto, una dictadura más grave de la que imponen quintaler, ádmirablemente la pobreza y del vielo.

los socialistas: la dictadura del capitalismo y de la especuente lación agiotista, de las ventas a términos de todas esas de elaboración, donde traba ría suestros mejores paralación agiotista, de las ventas a términos de todas esas de elaboración, donde traba ría suestros mejores paralación agiotista, que la pone a cubierto de elaboración, donde traba ría suestros mejores paralación agiotista, que la pone a cubierto de elaboración, donde traba ría suestros mejores paralación agiotista, que la pone a cubierto de las famosas de elaboración, donde traba ría suestros mejores paralación agiotista, que la pone a cubierto de las famosas de elaboración, donde traba ría suestros mejores paralación agiotista, que la pone a cubierto de los mejores paralación agiotista, que la pone a cubierto de los mejores paralación agiotista, que la pone a cubierto de los mejores paralación agiotista, que la pone a cubierto de los mejores paralación agiotista, que la pone a cubierto de los mejores paralación agiotista, que la pone a cubierto de los mejores paralación agiotista, que la pone a cubierto de los mejores paralación agiotista, que la pone a cubierto de los mejores paralación agiotista, que la pone a cubierto de los mejores paralación de los narios sino, a la de los Jacobinos, de los socialistas. Ha-

reajuste financiero de la nación se prescindera del aumento de las fuerzas aéreas nacionales, que en el presupuesto de las fuerzas aéreas nacionales, que en el presupuesto de las fuerzas aéreas nacionales, que en el presupuesto de la fuerzas aéreas nacionales, que en el presupuesto de la fuerzas aéreas nacionales, que en el presupuesto de aeronáutica estaba proponiendo el general Eynac. Esto un pacto "por sels afios", de aeuerdo con las capitulacientes de los socialismos una vez más contra la guerra.

M. Briand, recogiendo alusiones del director de grupo de los que se han comprometico a mantener un programa determinado de aeción política con exclusión de los predutarse en el poder por este termino, y realizar ast pactificamente la Revolución, al mento de las grupación. Es decir, que los comprometico a mantener un programa determinado de aeción política con exclusión de la grupación. Es decir, que los componentes del mente errores capitales cometidos en el Pacto de Versa:

Iles y por los cuales "interviniendo las manulactureras para aubsanar definitiva mente errores capitales cometidos en el Pacto de Versa:

Iles y por los cuales "interviniendo la mente errores capitales cometidos en el Pacto de Versa:

Iles y por los cuales "interviniendo la mente errores capitales cometidos en el Pacto de Versa:

M. Doriot, lugarteniente de Cachin, preguntó entontra cerrada por sus lineas de fronteras naturales".

M. Doriot, lugarteniente de Cachin, preguntó entontra cerrada por sus lineas de fronteras naturales".

M. Doriot, lugarteniente de Cachin, preguntó entontra cerrada por sus lineas de fronteras naturales".

M. Doriot, lugarteniente de Cachin, preguntó entontra cerrada por sus lineas de fronteras naturales".

M. Doriot, lugarteniente de Cachin, preguntó entontra cerrada por sus lineas de fronteras naturales".

M. Doriot, lugarteniente de Cachin, preguntó entontra cerrada por sus lineas de fronteras naturales".

M. Doriot, lugarteniente de Cachin, preguntó entontra cerrada por sus lineas de fronteras natur tra cerrada por sus líneas de fronteras naturales".

M. Doriot, lugarteniente de Cachin, preguntó entonprocedimientos del capitalismo y afirmar la doctrina de las
cas si todos aquellos preparativos estaban destinados a

cooperativas".

Comentario

Como ve el lector, las cosas en Francia no han variado desde el mes pasado.

Parece que tienen razón le que, como el Almirante Debeney, aseguran que en Francia "se está haciendo pa-

Un pacto de las izquierdas para seis años, nos paretados y senadores del partido radical-socialista reuniéronse ce un pacto muy large, tan largo, que las derechas no lo resistirfan sin plantear la guerra civil o darse por venci. das. Si ese pacto pudiera mantenerse tante tiempo y con Toma on parte en la reunión, que es precidida por el Senador M. Bienvenu-Martín, MM. Malvy, Margaine, Albert Milhaud, Candace, Federic Brunet, Francois la revolución se habría hecho en Francia sin violencias,

El lanes próximo se reanudará la vida política, al mismo tiempo que se reunirá el Congreso Socialista. Son dos cosas que el pueblo francés espera con ansiedad y de que este acepte sin titubeos el programa del Congreso los demás debemos esperar también para ver qué rumle

La fábrica de Cigarrillos TICOS

y su propietario Angel Tarín

Taría, tuvimos el gusto de hacer una visita a la referida hacer una visita a la referida
Fábries, situada en la Cues
ta de Moras, y hemos de de.
V como cementario aues
cir con la sinceridad más
teo particular debenos decir
absoluta, que quedamos sor
que sos satisface mucho el
presidos de ver el orden, esfuerzo del señor Taría, que
el trabajo y el aseo que silí
ha venido a fomentar con su
capital una industria del país

ctro nombre que el de "Ti proporción en que va, ne sé cos". Porque es lo que el como voy a hacer para am mismo dice: a excepción he pliar tanto mi fábrica, como cha del papel, que no se fa lo necesito. Y como mis brica en el país, tedo lo de clientes son tan buenos, he

Martinez & Co,

APARTADO Nº 211

TRLEFONO Nº 6

Maderas de Pinotea

Del 1.º de Setiembre préximo en adelante

SE TRASLADARA EL DEPOSITO

situado en la Escuela Juan R. Mora a un local de su pro-piedad siuado a 150 varas al Oeste de la Fábrica de Mo seicos de deña Adela v. de Jiménez a 100 varas àl Nor te de la Cárcel Vieja.

Llamamos la atención de los Constructores acerea de la Calidad, precio y descuento que

JOYERIA de Rafael Garranza

Para Navidad

Ofrece gran varledad en joyería fina y de fantasía

LINDOS REGALOS y suveriou, custa raca.

COMPAÑIA RADIOGRAFICA INTERNACIONAL DE COSTA RICA

Tenemos el gusto de avisar al público y al comercio en general que desde las 14 horas [2 p. m.] del 5 de enero de 1926 se inauguró el servicio radiográfico para todas partes del mundo, inclusive vapores en viaje, y les suplicamos se sirvan enviar y marcar sus radiogramas, "vía Elradio".

San José, 6 de enero de 1926.

J. J. CARRANZA

Horas de oficina: de 8 a. m. a 6 p. m.



Oficina Principal en San José. Frente al Parque Central Contiguo a la Botica Francesa.

Apartado Nº 54.

Teléfono Nº 948.

Grave peligro de otra guerra en Oriente

falla, otra de la Santa Allanza por el Pacto de Versailles que puse en colofon ai reseto de las aventuras románticas puse en colofón al relato de las Cien Jornadas y aho-ra por la Sociedad de Naes, encuéntrase de nuevo a punto de ser quebrantado. La bancarrota del más alto tribunal de Justicia Interna cional de obligar al acata-miento a Mustafá Kemal Bajá los dictados de la pelítica Wilsonians podrá signi ficer el desprestigio de ese euerpo y la desaparición to-tal de los principios de diplotal de los principios de diplo-macia que crearon una pre-tendida junta para la paz, y que impone a Hungría un dictador, a los habitantes de Transilvania y Besaravia el freno de la dominación ex-tranjera de Rumanía, a Ma-cedonia la repartición tripar-tits, a los imperialistas de cedonia la reparticion tripe-tits, a los impertalistas de Servia, a Estonia la salida de los polacos por Memel, a Alemania la escisión del puerto del Daszig a título de

a estabilidad europes. · Es estos momentos única Francia quizás en beaeficio de sus propies intereses, podría actuar de mediadora y evitar un proba-bie cua flicte anglo otomano. Puede desirse que la suerte de la Seciedad de N. elones está en manos de M. Briand frueque de que se descu-

París. - El equilibrio de bra el verdadero carácter de la República turca senden a Europa, dependiente una ese erganismo y las causas Francia para que actúe co vez de la seguridad de Fran-reales que inpulcaron a las mo poder moderader en la cia per el Tratado de West-potencias europeas a aceptar controversia del Mosal cerca su creación.

Veinte y cuatro horas es easamente quedan para que que a ese fin, les represen-termino la comedir. La So tastes turcos deberán de tes ciedad de Naciones dictami timoaisr su deseo a la coaci nará sobre el problema a las liaciós. doce del día de mañana.

duce del día de mañana.

El hecho de que los ple nipotenciarios de la Asam lada para hoy a las diex de bica Nacional de Angora la mañana, acudan a la Cancillería Fran París. — En los circalos

de la Gran Bretaña; más al mismo tiempo estimamos les represen-

gravedad que siene el con Tchitcheriae, el Comisario flicto. De le que hoy decida de Relaciones Exteriores de el Quei d'Orsay depende la los Soviets y el nuevo Emparticular de los turcos.

De jador de Rusia en París, Una neta emitida ayer por Rakosky, participarían en la la Canciliería declaraba: "El conferencia que celebrarán gebierno francés entiende Reuch Bey y el Premier que les Representantes de Briand,

VESTIDOS DE DRIL

Livianos - l'ara el Puerto

Ofrece ROBER



PLAZA de TOROS

SAN JOSE

Domingo 10 de Enero de 1926 Sensacional corrida de Toros

Matadores, ALE y AREQUIPENO

Cuatro bravisimos toros y uno de los miuras mexican s Véanse programas Gran rebaia de precios スキャネチキキキキキキキキキキキキキキキキ オーキ about micro かから about a state about a state about a state and collection of the state about a state

Dice un militar que el ejército

francés está desorganizado

París .- La afirmación de que el ejército francés está seriamente desorganizado, hecha por el Coronel Jean Fabry, ex-ministro de las Colonias y ayudante del Mariscal Joffre durante la visita que hizo el Mariscal a los Estados Unidos en 1917 causó una fria impresión en los miembros de la Cámara de Diputados es·

El Coronel Fabry sos tiene que los soldados también, para los maridos derecha, profesionales no son su- y los papás, por eso mismo, — ¿Qui ficientemente numerosos porque ahora habrá un une — le dirá y que por lo tanto peligra la instrucción de los reclutas.

tiempe de guerra", declaró el coronel, quien perdió una pierna en el campo de batalla.

Citó a varios regimien. hombres, pero que en pero baratonas.

favoritismo, fué objeto de La entrevista de Rouch críticas procedentes de mos ecmo lo más seneillo y Bey y M. Briasd está seña- todos los partidos en la entrevista de Camara. El ex-ministro siamente, como porte de la colonial denunció (tal est.) colonial denunció "el es- indumentaria temenina, cándalo de que diez nueve oficiales del gabinete del ministro de gue- yor cantidad y major calida. mos completamente habituarra hayan gozado de de pares de medias de seda, ascensos especiales en trasificidas y brillantes, color ascensos especiales en traslúcidas y brillantes, color dos meses". El había carne o barquillo, son más que no cambla jamás de la advertido a M. Painlevé indispensables hoy a una gar,—para comprarles ligas advertido a M. Painlevé indispensables hoy a una gar,—para comprarles ligas por con esmeral da y bril rable cuando había tan iB h; el vestide!

> "Apesar de los acuerdos de Locarno", dijo, "tenemos el deber de conservar un ejército fuerte"

Mercaderías Constantemo de Renovadas

LA COMPETENCIA

TELEFONO 556

Yanuario Rivas

Vonta de Materiales de Zapateris

Permanente

Se avisa a don Romeo Muñoz se sirva pasar por la imprenta de "La Prensa" para cancelar la cuenta que debe de & 80 valor de la impresión del Nº 20 de "La Estrella,

Ligas y medias

Es sensacional para las godón o desteñidas, o re-damas y damitas elegantes, mendadas, b.hl. No hay porque les proporciona la quien la mire oportunidad de estar a la Pues lo mismo sucederá última moda, dando "el gri

to" por las piernas. Es sensacional para los vendedores de ligas de se-ñora, porque éstas ligas, al entrar en la clasificación de cosa visible, suben de cate goría, subirán de precio pro-Camara de Diputados es porcionalmente, según sean ta tarde mientras se dis- de seda, de terclopelo, cutía el presupuesto del de oro, de platino y con Ministerio de Guerra.

> vo artículo de moda, visible. Hasta ahora las ligas, modestísimas y honestas, no grito" eran preocupación de nin. Cu-

Antiguamente, como las faldas ilegaban hasta el tobillo y las damas no nos de jaban admirar sus dos be llas columnas escuitóricas sino al descuido, las medias tos que tienen una fuerza generalmente eran de algo-teórica de 1.500 a 1.800 dón, o cuando más de hilo,

realidad sólo tienen 500 a 600 en el pase de lista ne es pecaminoso, deshones, Lo que él describió to, al inmodesto siquiera como "Hijitos de 1 apá", que las señoras y las seño quienes están destacados ritas enseñan las pantorillas en las oficinas debido al con toda franqueza, y que favoritismo, fué objeto de los varones se las admire constituye uno de los articulos de señora que en ma"

En efecto, una dama pue compañeras: tos oficiales luchando en de llevar un traje relativa Marruecos y Siria. mente modesto, y va bien-

Una noticia para las da. Hasta la saludan las amigas Se han puesto de moda luego, y la miran los amplias ligas con bolsillo.

Esto, como ustedes ven, que se atreva a salir a la cares casi sensacional.

Es es casi sensacional.

Es es casi sensacional.

Es es casi sensacional.

> con l'aligas. Hay que ir prepresupuesto a esos deliciosos sfortunados y opresoces, jay! adminículos elásticos.

> Y hasta las costumbres femeninas tendrán también su pequeña variación con esta

El relej pulsera, por ejem' ple, puede que esiga en de-suso, para dar lugar a peque: meralda de zafros etc. nos relojes que se guarden
Es sensacional la noticia, en «i bolsillo de la pierna

— Qué hora es, señorita?
— dirá usted, por ejemplo
— a mi elegantísima amiga vive "dando el Cusita, que

puede perfeccionar en fije. Pero con elias ocurrirá das el vuelo de su falda, extiempos de paz, no pode lo que seurrió son las mer traerá con sus dos fines detiempos de contar con él en dias. un diminuto reloj ,y !dará la h r ¡!Ya lo cree que "dará la hora;" Las pieroas de Cu-

sita dan la hora, y caminan. En el bolsillo de la pierna Izquierda, la del corazón, las demas ilevarán la carterita del menudo. !Felices los carteristas de señoras;

Habrá, supongo, un peque no bolsillo especial, para el no boisillo especial, para el creyón rojo y otro para el creyón negro azul.

!Lástima grande que el sér humano, no sea un anl.

mal cuadrúpado, para que la.. compañera de este ani mal que semos sesotres les hombres—sunque nos esté mai el decirlo — no pueda usar cuatro medias y cuatro bolsilles a la vez; Es fin, la moda es la me-

da, y dentro de poco estare femenino y rascarnos el bol. sillo de nuestre chaleco,-liantes a nuestras adorables

BILLIKEN

NORTHERN RAILWAY COMPANY

SERVICIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que el día lunes 11 de enero en curso se pondrá en vigor un nuevo itinerario de trenes que contendrá los siguientes cambios.

El tren que para Limón sale de San José a las 9.30 horas, saldrá a las 9.35 horas. El tren que sale de Alajuela para San José a las 13 horas diariamente excepto los domingos, saldrá

Los trenes diarios de San José para Alajuela Cartago, que ahora salen a las 17.20 horas, saldrán a las 17 horas.

El tren que los domingos sale de San José para Turrialba a las 9.45 horas, saldrá a las 9.50 horas.

San José, enero 4 de 1926.

F. SHECHY

Superintendente

M. M. MARSH Administrador

Manuel Madrigal Q.

FRENTE AL PALACIO DE JUSTICIA

Barafillo de casimires Y ropa hecha LOS PRECIOS MAS BAJOS DE PLAZA

Notas al vuelo

pública centroamericana, se ta Duncan desarrolló sus gún leemos en un periódico caderas exclusivamente a de la misma, sufrió graves horcajadas sobre un caba-lesiones al caerse de un ca-llo.... ballo, en una cabalgata organizada para cazar ciervos.

alcohólicas.

Estos hechos aislados, y los cuales desea ver libres cuando se producen, dan de la miseria en que yacen. oportunidad a la comprobación de altos principios. Y abnegación original, el de tan veloces como los eler- cen en un film "ad hoc"

cazados por los siervos que los hijos que habrán de que-nunca faltan a los hombres dar huérfanos. de alta categoría.

regulamente, nosotros nos otos el atto ministerio de lijan la citra de los solda. Les clocuenta mil amazir permitimos recomendar para justicia que le está encomendo dos del General de los Ama gas están cubriendo, la línia achicarlas pascos polonga dado.

sirgas — segúo consigna la Xexauen Ait Kamara, y con dos en Ford, por las carre- Y declara que el Mosul nota que sobre este particur ellos plensa el general rebelteras del trópico, en unión será turco "aunque haya que las se ha recibido en el Mi de mantenerse a toda costa, materio de la Guerra — en las carres en considerados de la considerada de la Guerra — en considerada de la consid de personas cuyo peso fluc- tomarlo a punta de bayonetúe entre las 190 libras y las ta"

una de las complicadas en el celebre proceso de Fatty Arbukle. Y aunque su fórmula puede ser admitida cosa es más grav como científica, nadie que

Un ex-ministro de ins recuerde ese proceso creerá trucción pública de una re- genuinamente que la señori-

Comenta un cronista la Al reconocerle en un hos-aparición de un turco en pital inmediato, se llegó a la Constantinopla que, a difeconclusión de que el hombre, rencia de Saturno, no pienen el almuerzo organizado sa en devorar sus propios como preliminar a la case- hijos, sino que, por el contra-ría, ingirió muchas bebidas rio, ha resuelto ofrecer su encontrándose vida para asegurar la de los desconsoladoramente ebrio. seis vástagos con que cuenta

de ahí se deduce que un ese padre que publica un ex-ministro, cuando ingiere anuncio en los periódicos alcohol con exceso, tiene una turcos, dirigido a las empregran probabilidad de caerse sas cinematográficas, ofre-del caballo, particularmente ciéndoseles para que lo si es un deplorable jinete ahorquen, envenenen o en-y trata de perseguir animales tierren vivo, o lo descuartivas.... exigiendo por ello un 20 por De igual modo, los que elento de las ganancias que sean todavía ministros, de produzea la cinta, a fin de ben abstenerse de beber que ese dinero sirva para el

¿Cargará con ese homici-

En cuanto a lo primero, no saben acaso, los turcos La s fiorita Duncan-es lo que son la política ingleoportuno recordarlo — fué sa, y su terrible diploma cia?...

Respecto a lo segundo la

Los hechos hablarán....

Comerciantes!

No hacer vuestras compras sin antes visitar la Exposición de Juguetes de la

LIBRERIA ESPANOLA de Maria v. de Lines

En ella encontrará el surtido más completo, esco-personalmente por su propieteria, en su reciente gido personalmente por su propietaria, en

Depósito y aserradero de Maderas A. GIUSTINIANI

Maderas de todas clases y dimensiones

Especialidad en maderas de LAUREL. Las ma deras son de nuestra propiedad, lo cual nes permite mantener precios favorables a auestros clientes. Frente a la Estación del Pacífico.

Apartado 384

Imprenta Germinal

Apartado 638 - SAN JOSE. - Telétono 71

LA PRENSA

PIARIO DE LA TARDE FUNDADO BL AÑO 1919

Director:

BERNARDO MERIRO

Administrador:

RICARDO FALCÓ M.

Redactores y Colaboradores:

ROGELIO GÖLCHER -- VICTOR M. CASTRO LESFES SAUREZ -- JULIO PADILLA GIR SOL - AURELIO SALATAR

Este periódico prestará atención a todos los problemas generales, y más especial-mente a los de carácter social.

Precio de la suscrición.... 6 2.00 al mes

ADMINISTRACIÓN: 7ª Avenida Este, Nº 344 Teléfono Nº 71 :: Apartsdo P San José, Costa Rica

ben abstenerse de beber que ese dinero sirva para el El ejército de Abd-el-Krim porque entonces pueden ser sostenimiento y educación de

Paris, diciembre - Des e instruídos, treinta mil irre de alta categoría.

¿Cargará con ese homicidio real alguna empresa cidio real alguna empresa cide los computes hechos tes a las diversas tribus que por el E tulo Ma er Gene la cuerto gulares antades per el compo de los computes hechos tes a las diversas tribus que por el E tulo Ma er Gene la cursionan el territ rio transcational a equitación como una excelente fórmula para de que la Liga de las Nacio-el desarrollo de las caderas, nes no cumpla como es de guerra a Francia y España, de Tetuán.

Paris, diciembre — Des e instruídos, treints millirre pechos de Rubat dan cuenta gulares antades prenciement rios de los computes hechos tes a las diversas tribus que por el E tulo Ma er Gene la cursionan el territ rio transcal disposador disposador por el E tulo Ma er Gene la cursionan el territ rio transcal francés sobre los efectir cés, y cuarenta y cinco mil a Francia y cinco mil disposador disposador por el E tulo Ma er Gene la cursionan el territ rio transcal francés sobre los efectir cés, y cuarenta y cinco mil el desarrollo de las caderas, nes no cumpla como es de guerra a Francia y España, de Tetuán.

Des e instruídos, treints millirre pechos de Rubat dan cuenta gulares antades procesos de por el E tulo Ma er Gene la cursionan el territ rio transcal francés sobre los efectir cés, y cuarenta y cinco mil el desarrollo de las caderas, nes no cumpla como es de guerra a Francia y España, de Tetuán.

Des intruídos, treints millirres pechos de Rubat dan cuenta gulares antados sobre los efectir cés, y cuarenta y cinco mil el desarrollo de las caderas, nes no cumpla como es de guerra a Francia y España, de Tetuán. alsterio de la Guerra —en cia hasta lograr mejores propo-cuenta mil hombres de ejér, siciones de paz de las que le tamente arma os, equipados re.

cito regular, rifeños, perfec han sido som tidas hasta ho

Repartorio America

El culto semanario que edita nuestro apreciado dos los que le preceden, terial. un precioso ramiliete Son científico-literario.

el envío.

guros Ha dado a la publicidad social. un opúsculo contentivo de instrucciones y obser- Inter América vaciones sobre el seguro. sobre la vida, sus venta-

Cuando Sienta Ud. que le Comienza pañola, conteniendo exceun Restriado
tóme el Laxativo BROMO QUININA
para evitar la causa y para fortificar el
cuerpo contra ataques de Grippe o Influenza. Es un remedio eficaz y probado. La firma de E.W. GROVE se
halla en cada cajita.

PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E.U. de A. Imp. GERIMAL

Ac: \$111do recibo citación de año nuevo al rante le cívicos.

por consagradas plumas esta provincia eclesiástica uno.

precioso ramillete Son dos revistas mopreparación en los jugarales, que siempre regisdores de ambas bandos
rosantes trabajos para el
resantes Banco Nacional de Sa hogar y están haciendo guros labor digna del apoyo

La interesante revista jas y necesidad, dando editada en New York, al mismo i mpo la feli-

Fábrica de Hielo, Cervezas y Aguas Gaseosas ginger grande y pequeña

Aguas minerales: Kola Doble Kra Champagne Cream Soda - Geogerale

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Mouel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio dis

L'ueven les solicitudes

A los suevos señores Re- ya emplesan a mover clergidores se has presentado, tos resortes impropios del
en el correr de estes días valor meral, valiéndose de
innumerables solicitudes de bajas intrigas para el logro
empleos, usas por escrito y de sus aspiraciones, que indudablemente as son essuotras verbalmente.

Pero también los hay que de servicios locales.

tras verbalmente. dudablemente no son essu-En las cartas se lleran en chadas y si repugnan a los lamidades de tede jaes y al-caballeros integrantes del guno ha recordado a los Ayuntamiento, que desean Concejillos la frase biblica no hacer baja política y si de 'hey por mi, mañana por laborar con la equidad y ti". Menos mal. tendiendo al mejeramiento

l a fiesta de aver en el Estadio

Los Heredianos triunfan sobre La Libertad

realmente grande, como teriores. no se esperaba por ser El público aclamó a cía feriado oficialmente, los he edianos, ce filancon que la Junta Nacio nutos de la tarde.
nal de Cuitura Física, El agasajo, pues, reobsequiara a los visitan- suitó bastante brillante y
tes Dragones Jamaica- ceremos fué muy del
agrado de los sportman

A las quince horas dió jamaicanos. comienzo el match acordado entre los equipistas del Jamaicano contra el campeón de segundas divisiones, estando el Estadio e sipado por aumerosa concurrencia. Se registraron lances interesantes, que fueron muy

tándose una magnifica instantánea.

Con una concurrencia ciones que en juegos an

se celebraron ayer tarde do luego, siendo ya colos números deportivos mo las seis y quince mi-

Fatal suceso

Ayer tarde ocurrió u desgraciado accidente en carreters que de esta capital conduse a Goigoschea pre del agrado del público, cisamente en el lugar en que obteniendo el siguiente sucedió el accidente automo Luego se hizo la dis- la vida de don Hellodore tribución de premies a Cordere.

torias en los efectuados rumbo al Este José Calvo, números deportivos du- pinter nativo de Sabanilla rante los días de festejos de Montes de Osa, ú timamente radicado en Guada Inmediatamentedió co· lupe, y al lleg ar al sitlo di Si Apóstol.—El Men-mienzo el match entre el cho, escontrásdose con que sajero del Clero equipo de primera divi- un auto marchaba es sentido sión del Herediano con- contrarlo al del tranvía nú Estas dos simpáticas tra uno combinado de ju' mero veinte, traté de esquipublicista García Monge, revistas católicas, la pri- gadores de La Libertad var al primero, con tan mala correspondiendo al mera bajo la hábil direc- y el Cartaginés, que estu suerte que recibió un tuerte correspondiendo al mera bajo la hábil direc- y el Cartaginés, que estu suerte que recibió un tuerte mero uno del presente ción del celebrado Pbo. vo bastante refiido, obte gelpe del carro del tranvía, material, a scrito todo él de la Arquidiócesis de triunfo per dos goals a biéndolo las ruedas delastes por consagradas plumas esta provincia eclesiástica. hispanoamericana", hano, han visitado. Traen
Estuvo realmente, inneo, salleado la masa ence
ciendo de él como de tomagnífico y variado materesante la partida, nofálles. Su muerte fué, pues

Gran almacén de abarrotes

Eduardo L. Fernández SAN TOSE

************************************* Para la vonta

Varias cajas registradoras urnes y cajas de hierro

Todo de ocasión Tomás Fernández en el Almacén